

まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」



宇城小体連陸上記録会Bブロック

11月5日、肌寒い1日でした。三角・不知火・松橋の7つの小学校5・6年生が、岡岳グラウンドに集合し陸上記録会を開催しました。

児童数は総勢710人です。私は運営側の教員としてこの競技に何度も関わってきましたが、久しぶりの時間となりました。走る・跳ぶ・投げる(100m走・走り幅跳び・走り高跳び・ボール投げ・持久走・400mリレー)などの競技が

あります。もちろんすべての人がすべての競技に出場できるわけではありません。多くは応援です。しかし、一種目だけでもベストを尽くし、みんなの応援を精一杯心を込めてやり続ける。また、これまでの練習や会場準備・運営等いろいろ多くの方のお陰で記録会ができるわけで、関わってくださった多くの人のことを思い感謝することができれば100点です。私の思い込みかもしれません

ですが、あいさつや返事・集合など、一番良かったと自負しております。特に、閉会後の後片付けやトイレ掃除、三角小学校の子供たちはやってくれました。立派でした。誇りに思いました。校長として、みんなに100点をあげます。三角小の6年生・5年生、本当に頑張りました。立派ですよ。また成長したね！

家族のふれあい・貴重な時間

ある休日の朝、学校に行きました。少しだけ運動場整備をしようと草取り鎌を手に運動場に出ました。運動場ではソフトボールのピッチング練習をしている保護者さんと5年生がいました。体育館からはバスケットボールの応援の声が聞こえてきました。もう就職した私の子もバスケットや野球をやっていたし、私も30年小学校・中学校の教諭時代、部活動を担当していました。バドミントン・ソフトテニス・野球・ハンドボール等です。先日のワールドシリーズでドジャースが2連覇を達成しました。激闘の試合でした。スポーツに国境はなく他国の人とふれあうことができます。また上記のように家族でふれあうことができます。私も小学生だった娘とバスケットボールの練習をしたり、中学生だった息子とキャッチボールをしたりしたことを思い出します。保護者の皆様、ふれあうことはスポーツ以外でも何でもいいと思います。時間を一緒に共有することが大事だと思います。義務教育の9期間はとても貴重な時間で短いです。今できる、今しかできない「家族のふれあい」をたくさんしてください。



開会式



持久走



トイレ掃除



気合いの入ったアップ



100m走



トイレ掃除



後片付け

最後にみんなで！ 100点でしたよ！

